

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

GEA: déjanos hacerte la vida, un poco más sencilla.



GEA: se basa en una recogida de muestras biológicas a domicilio.

Nuestra idea surge de la necesidad de las personas mayores (o con movilidad reducida); de desplazarse hasta un centro de salud u hospital con el único fin de transportar unas muestras.

Nuestro proyecto presenta la idea de recoger esas muestras, en los domicilios de nuestros clientes y transportarlas hasta el centro hospitalario. Como un servicio de mensajera o transporte.

Evitando así las molestias, que estos transportes pueden ocasionar a las personas.

Para ello les ofrecemos un servicio rápido, sencillo y poco costoso, y sobre todo cómodo. Con el objetivo de hacerles la vida más fácil y sencilla.

Este proyecto está planteado como una obra social. Por lo tanto los precios van a ser muy económicos.

Notros somos estudiantes del CICLO FORMATIVO de grado superior de anatomía patológica y citodiagnóstico. Por lo tanto Nuestra formación incluye el estudio de gestión de muestras. Con lo que garantizamos una manipulación y transportes adecuados para las muestras.